

Nuestro apreciado compañero Jesús, nos cuenta lo ocurrido durante el encuentro de aikido celebrado en Ávila el pasado mes de junio y que sirvió para celebrar sus 50 años dedicados a las artes marciales. ¡ Enhorabuena Jesús!

Jornadas de Aikido en Ávila (Junio de 2023)

Jesus Gil

Los pasados días 17 y 18 de junio de 2023 se celebró, en el Dojo Sochindo de Ávila, un Encuentro de Aikido, por nuestro Sensei Rafa Regaño. Comenzamos la Práctica el sábado por la mañana, como siempre en un ambiente de Armonía y buen Ki. Finalizada la Práctica nos fuimos a comer al Restaurante de nuestros compañeros: Paco y Segundo. Que decir, fantástica comida y exquisito trato de nuestros compañeros. Por la tarde seguimos con la Práctica y al finalizarla nos fuimos a cenar y a descansar para la práctica del domingo.



Hay que reconocer que hacía bastante calor en Ávila, pero apenas fuimos conscientes porque estuvimos concentrados en las explicaciones de Rafa, tanto Técnicas como Espirituales. Nos juntamos compañeros de Madrid, Salamanca y Ávila. Hay que reseñar que tuvimos la presencia del alcalde de Ávila que quedó gratamente impresionado de nuestra Práctica y de las sabias palabras que Rafa Sensei le transmitió de lo que es nuestro Aikido y digo nuestro Aikido, porque los que llevamos unos cuantos años en este Arte Marcial, sabemos distinguir el Aikido de Rafa y los otros Aikidos. El domingo al finalizar la Práctica, nos despedimos hasta un nuevo Encuentro en Ávila, que no será a mucho tardar, puesto que la presencia de Rafa Sensei y de Hélène, siempre es enriquecedora.



Gracias a todos y nos veremos pronto en la Ciudad Amurallada.